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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を

駅前コスモ保育園
小金井市東町４-42-１-206

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-20-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-25-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-12

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-25-211

第十コスモ保育園
小金井市東町４-10-９

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-1F

二十コスモ保育園
小金井市前原町３-41-24-２F

こだすずコスモ保育園
小平市鈴木町２-621-21

詳しくは右記まで
お問い合わせください

株式会社コスモズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★賞与年３回！（約4.5か月、２年目以降）★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7：15～20：15の内、実働８ｈ 週休２日制

(※基本給・皆勤手当・会議手当・土曜出勤手当含）月給23万6140円＋経験給

保 育 士 募 集 ！

えどひらコスモ保育園
江戸川区平井6丁目 シティハウス平井１F

詳
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で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

借上社宅制度有り(最大8万2000円/月の家賃補助)

前号の句の評として「駄句だなんて」

と「するどい」を頂きました。「図に乗

りやすい」我が身を心配しつつ。続行。

まず、世情

○裏金の テレビ止めてよ メシまずく

なる

○駅前の 硬いベンチに 膝組みし パ

ン齧る孤老 冬日優しく

次に、高齢

○手繋ぎす 喜寿と古稀の 夫婦らし

○卒寿の日 ひ孫が恋人 連れてくる

思わず抱きしめ 「やだ」と言われる

○81歳 山本陽子 テレビ後に 帰宅２

時間 心不全急逝 拙、81歳

最後に、政治

○民 申告 議員無申告 黙す税調
た み

○申告は 国民の義務 議員らは 自己

の判断 鈴木財務の 噴飯答弁

○品位欠く 責任感欠く 統率欠く こ

んな党・人 選んで恥掻く

「裏金･･･メシまずくなる」
「民、申告 議員無申告」

編集委員 佐野 浩

春 期 講 習 生 募 集！
● 前 期 ： ５ 日 間

３月26日（火） 27日（水）

28日（木） 29日（金） 30日 （土）

４ 月 ８ 日 （ 月 ）

● 志 望 校 判 定 テ ス ト を 実 施

● 後 期 ： ５ 日 間

４ 月１日 （月 ） ２日（ 火）

３日（水） ４日（木）５日（金）

講習料金例：１対１コース（完全個人指導）
小中高生・１科目

５日間15,500円 全10日間29,500円

少人数クラスあり
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は
けの森美術館附属の喫茶棟に24日、店がオープンする。一昨年８月にカフェ

が閉店して以来、武蔵野の自然を感じながらゆったりと過ごせる場所がよう

やく復活する。店の名は「はけの森、コマグラ」。当面の間は土日のみの営業とい

う。昨秋の「大麻グミ騒ぎ」でやや汚れた周辺のイメージを一掃してくれそうだ。

「市長の肝いりの部分が見えない」

(沖浦厚市議=みらい)、「前回の施政方

針には市長らしい表現があったが」(清

水学市議=街の仲間)。24年度の施政方針

は多くの市議が白井市長の本意がわかり

にくいと指摘した。内容が前年度と同じ、

これまでの市政の総括がないとの意見も

多かった。前年度の施政方針と同じく、

一昨年の市長選で白井市長の公約だった

新型コロナと物価高騰対策、市全体の保

育の質向上と市立保育園のあり方の検討、

新庁舎･新福祉会館建設事業、優先整備

路線等々を４つの重要課題に掲げた。

これに対し五十嵐京子市議(自民/信頼)

は庁舎等建設事業に関しては「前年度と

同じことを言っている」、市立保育園の

あり方には、質の向上は当然で今急ぐべ

きは「保育園の質よりも学童保育所の質

(拡充)」などと指摘した。五十嵐市議は

また、庁舎等建設事業を「進めたいので

あれば財政的な考え方を示すべきだった」

とも述べた。

その財政問題への言及の少なさを指摘

する議員は他にも複数おり、「市は慢性

的な財源不足に悩まされている状況。自

主財源強化への意気込みを示すべき」

(齋藤康夫市議=参政)、経常収支比率や

人件費などの「財政指標への記述がない」

(小林正樹市議=公明)といった意見が出

た。こうした意見に対し白井市長は４つ

の重要課題は「どう書くか悩んだ」、

「財政的な課題は必要であれば説明して

いく」などと答弁した。

都の優先整備路線(小金井３･４･１号

線、同３･４･11号線)への対応には新た

に必要性を「独自に検証する」との一文

を加えた。これには事業化の中止を求め

る要望書を提出するという従来の考え方

と「矛盾する」などと指摘が相次いだ。

なお、「白井市長のアイデンティティ

をどう政策に落とし込んでいくのか」

(遠藤百合子市議=自民/信頼)との質問に、

市長は以下の通り答弁した。

今年度は「市の魅力を再構築する予算」

であり、「新庁舎･新福祉会館の建設事

業を着実に進める、コンプライアンス

(法令遵守)への取組など実現できていな

かった市政課題に着手する、教育に力を

入れる、中長期的ビジョンを策定する節

目、地域の担い手を創出する、名勝小金

井(サクラ)の名勝指定100周年事業を機

に長期にわたる後継者をつくっていく。

以上６項目からなる」。施政方針では希

薄だが、これが予算のポイントのようだ。

25年度は「予算概要を説明しているだ

け」(高木章成市議=子ども)と言われな

い、市長の意志がはっきり見える施政方

針を期待したい。

厳しい「評価」施政方針に

「肝いりの部分見えない」

「前と同じことを言っている」

「財政指標の記述ない」

市の魅力再構築する予算

開会中の市議会第１回定例会で白井亨市長は施政方針を示したが、「市
長の肝いりの部分が見えない」「前年度と同じことを言っている」など市
議から厳しい意見が相次いだ。一昨年11月に就任し、初めて一から取り組
んだ市長の予算案だが「前年度と同じ」などと厳しい「評価」となった。

総括ない、財政指標もない

市は控訴せず、募集もせず
保育園廃止の「専決処分」

違 法 の 判 決 受 け

小金井市は４日、前市長が専決処分で制

定した市立保育園の一部廃園条例により、

子どもの入園を不許可とされた母親が市に

不許可取消などを求めた裁判の東京地裁の

判決に関し控訴しない方針を明らかにした。

白井市長は５日、市議会で市長報告を行

い、判決の主文１で「前市長の令和４年９

月29日付け専決処分によってした市立保育

園条例の一部を改正する条例(※編集部注＝

廃園条例)に係る制定処分の取消しを求める

部分及び被告が同条例をもってした令和５

年４月１日からの市立さくら保育園の０歳

児募集を廃止する旨の処分をいずれも却下

するとされている」。主文２で「原告に対

する施設利用不可処分は取り消されている

ところ、その主文の判断において当該専決

処分は違法、当該改正条例は無効と述べら

れている」と報告。市長は専決処分違法の

判断に異議はなく「控訴はしない」、当該

児童の受け入れや賠償金等の支払いを行う

と表明した。また前述主文１で廃園条例の

制定処分取消を求める部分は却下されたこ

と、児童受入れのための安定的な保育体制

の確保ができないことなどから、廃園条例

対象２園の「０･１歳児の募集を直ちに行う

ことはできない」と述べ、報告を終了した。

イラスト／タッド・大島


